

4.3.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

wir alle sind aufgrund des Krieges in der Ukraine sehr besorgt. Wohl aus diesem Grund haben uns bereits mehrere Anfragen bezüglich der **Kaliumiodid-Tabletten** erreicht. In diesem Zusammenhang bitten wir Sie dringend, die **Eltern und Erziehungsberechtigten** nicht zu beunruhigen. Wir ersuchen Sie daher, derzeit diesbezüglich **keinerlei Aussendungen** an die Elternschaft zu veranlassen.

Wenn es neue Informationen zu dieser Thematik gibt, werden Sie diese unverzüglich erhalten.

In dieser für uns alle nicht leichten Zeit begleiten Sie und Ihre ganze Schulgemeinschaft unsere besten Wünsche.

Mit freundlichen Grüßen,
Dr. Paul Gappmaier
Bildungsdirektor